
（別紙４）

事業所名 リンク秋川教室
公表⽇    2025 年 3 ⽉ 20⽇

   2025 年 3 ⽉ 1⽇ 回収数 18

チェック項⽬ ご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

環
境
・
体
制
整
備

1 こどもの活動等のスペースが⼗分に確保されていると思います
か。

15 3

2 職員の配置数は適切であると思いますか。

14 1 3

3
⽣活空間は、こどもにわかりやすく構造化された環境になって
いると思いますか。また、事業所の設備等は、障害特性に応じ
て、バリアフリー化や情報伝達等への配慮が適切になされてい
ると思いますか。

13 1 2 2

4
⽣活空間は、清潔で、⼼地よく過ごせる環境になっていると思
いますか。また、こども達の活動に合わせた空間となっている
と思いますか。

15 3

適
切
な
⽀
援
の
提
供

5 こどものことを⼗分に理解し、こどもの特性等に応じた専⾨性
のある⽀援が受けられていると思いますか。 

18

6 事業所が公表している⽀援プログラムは、事業所の提供する⽀
援内容と合っていると思いますか 。

16

7
こどものことを⼗分理解し、こどもと保護者のニーズや課題が
客観的に分析された上で、児童発達⽀援計画（個別⽀援計画）
が作成されていると思いますか。

18

8

児童発達⽀援計画には、児童発達⽀援ガイドラインの「児童発
達⽀援の提供すべき⽀援」の「本⼈⽀援」、「家族⽀援」、
「移⾏⽀援 」で⽰す⽀援内容からこどもの⽀援に必要な項⽬が
適切に選択され、その上で、具体的な⽀援内容が設定されてい
ると思いますか。

17

9 児童発達⽀援計画に沿った⽀援が⾏われていると思いますか。

18

10 事業所の活動プログラムが固定化されないよう⼯夫されている
と思いますか。

16 2

11 保育所や認定こども園、幼稚園等との交流や、その他地域で他
のこどもと活動する機会がありますか。

7 5 2 3

保
護
者
へ
の

12 事業所を利⽤する際に、運営規程、⽀援プログラム、利⽤者負
担等について丁寧な説明がありましたか。

18

13 「児童発達⽀援計画」を⽰しながら、⽀援内容の説明がなされ
ましたか。

18

14
事業所では、家族に対して家族⽀援プログラム(ペアレント・
トレーニング等)や家族等も参加できる研修会や情報提供の機
会等が⾏われていますか。

16 1 1

15 ⽇頃からこどもの状況を保護者と伝え合い、こどもの健康や発
達の状況について共通理解ができていると思いますか。

18

16 定期的に、⾯談や⼦育てに関する助⾔等の⽀援が⾏われていま
すか。

1

17 事業所の職員から共感的に⽀援をされていると思いますか。

17

利⽤児童数
22

はい どちらとも
いえない いいえ わからない

・⼤⼈からみるともう少し広ければと思いま
すが、使⽤しているのは⼦供なのでわかりま
せん
・運動の指導の時にせまい部屋で⾏うのは危
ないと思います。

狭い部屋だと危ない運動指導の際には広い部屋で⾏
うように職員間で共有し、部屋割りを⼯夫します。

・少ないと思います 来年度から増員予定です。

・エレベーターではなく階段なので。駐⾞場
がないため送迎の際に⼤変な時があります
・2階にあるがエレベーターではなく、急な
階段のみなので⾝体の⼩さい⼦や運動⾯で障
がいがある⼦には少し⼤変です。

・ご不便をおかけして申し訳ございません。駐⾞場
は随時探しておりますが、近隣に空きがない状況で
す。
・ご不便をおかけして申し訳ございません。⼤家さ
んへエレベーターの利⽤を交渉しておりましたが難
しいとの回答でした。必要に応じて階段下までお迎
えに⾏くことも可能ですのでお声がけいただけます
と幸いです。

・⼤⼈からみるともう少し広ければと思いま
すが、使⽤しているのは⼦供なのでわかりま
せん
・はいに丸をさせていただきましたが、⽞関
のみ、⼟⾜の境界が少しあいまいかな︖と思
います。難しいですが。

⽞関について、泥除けマットを新調し境界が分かり
やすくしました。

・申し送りをしてくれる先⽣によります。特
性を否定的に⾔われると感じることがたまに
あります。

否定的に感じられる表現と不快な気持ちにさせてし
まし申し訳ございません。職員間で共有し伝え⽅を
確認いたします。

・アセスメントを通して、指導計画を作って
下さって⽀援をうけていると思います。

・まだ受けていないのでお答えできません
・研修の機会を増やしてもらえると嬉しい。
参加したいけど、現状出来ていないため。

来年度以降も定期的に実施予定です。



の
説
明
等 18

⽗⺟の会の活動の⽀援や、保護者会等の開催等により、保護者
同⼠の交流の機会が設けられるなど、家族への⽀援がされてい
るか。また、きょうだい向けのイベントの開催等により、きょ
うだい同⼠の交流の機会が設けられるなど、きょうだいへの⽀
援がされていますか。 5 4 2 6

19
こどもや家族からの相談や申⼊れについて、対応の体制が整備
されているとともに、こどもや保護者に対してそのような場が
あることについて周知・説明され、相談や申⼊れをした際に迅
速かつ適切に対応されていますか。

15 1 1

20 こどもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなさ
れていると思いますか。

17

21
定期的に通信やホームページ・SNS等で、活動概要や⾏事予
定、連絡体制等の情報や業務に関する⾃⼰評価の結果をこども
や保護者に対して発信されていますか。

13 3 2

22 個⼈情報の取扱いに⼗分に留意されていると思いますか。

16 1

⾮
常
時
等
の
対
応

23
事業所では、事故防⽌マニュアル、緊急時対応マニュアル、防
犯マニュアル、感染症対応マニュアル等が策定され、保護者に
周知・説明されていますか。また、発⽣を想定した訓練が実施
されていますか。 10 1 1 5

24 事業所では、⾮常災害の発⽣に備え、定期的に避難、救出その
他必要な訓練が⾏われていますか。

10 1 6

25
事業所より、こどもの安全を確保するための計画について周知
される等、安全の確保が⼗分に⾏われた上で⽀援が⾏われてい
ると思いますか 。

14 1 2

26
事故等（怪我等を含む。）が発⽣した際に、事業所から速やか
な連絡や事故が発⽣した際の状況等について説明がされている
と思いますか。

15 1 1

満
⾜
度

27 こどもは安⼼感をもって通所していますか 。

16 1

28 こどもは通所を楽しみにしていますか。

14 1 2

29 事業所の⽀援に満⾜していますか。

18

・普段⾏われている⽀援をイベントとして
きょうだいも⼀緒に出来るなどの機会がある
と良いなと思いました。下の⼦も参加したそ
うなので。

ペアトレ参加者の⽅以外にも座談会等、ご参加いた
だけるように検討いたします。またきょうだい児も
参加できるような機会についても検討いたします。

・ホームページ、SNSは⾒ていないですが秋
川駅のおまつり等は知ることが出来ました。

広く周知するよう改善いたします。

・いつもと様⼦が違う時は連絡をくれます
・通所した際はほとんど拒否なく積極的に参
加しているが、⾏くまでの道のりでは「⾏か
ない」という⾔葉が毎回あるのが気になって
います。発育の過程なのか…。

・⾏くまではとても嫌がりますが、⾏った後
は楽しそうなのでわかりません
・通所した際はほとんど拒否なく積極的に参
加しているが、⾏くまでの道のりでは「⾏か
ない」という⾔葉が毎回あるのが気になって
います。発育の過程なのか…。

・⾏くまではとても嫌がりますが、⾏った後
は楽しそうなのでわかりません

・⼤変に満⾜しています︕


